



## MGS Seguros y el Colegio de Mediadores de Madrid formalizan un acuerdo de colaboración

Abril de 2022

MGS Seguros y el Colegio de Mediadores de Seguros de Madrid formalizaron el pasado 4 de abril, en la sede de esta última, un acuerdo de colaboración a través de cual ambas organizaciones fortalecen sus relaciones institucionales. Elena Jiménez de Andrade, presidenta del Colegio de Madrid, y Francisco Javier de León, director Territorial en la zona Centro de la aseguradora fundada en 1907, fueron los encargados de suscribir el acuerdo.

Fruto de la colaboración entre ambas entidades, se organizarán diversas actividades de formación o informativas para contribuir al desarrollo de la mediación, asimismo, permitirá acercar la aseguradora a los colegiados al establecer un canal de comunicación directo, entre otras acciones, que le reportarán mayor notoriedad dentro de la institución.

Elena Jiménez de Andrade ha señalado que "este acuerdo aportará mucho valor a nuestros colegiados y demuestra nuestra firme convicción de que tender puentes entre mediadores y aseguradoras es el camino correcto para seguir creando espacios de colaboración que nos beneficien a todos en nuestras áreas de actuación".

Por su parte, Francisco Javier de León ha expresado que "MGS apuesta de forma firme por la mediación profesional y con este acuerdo queremos, por un lado, poner en valor la labor fundamental que el Colegio viene desarrollando en apoyo a sus colegiados y, por otro, reafirmar nuestro compromiso para convertirnos en compañía de referencia para la mediación en Madrid".

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A. Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa 93 322 12 12 MarketingyComunicacion@mgs.es









